



Nomos

Bedeutungstheoretische Aufklärung des strafrechtlichen Bestimmtheitsgebots



Bestimmtheit und Normativität im Strafrecht

Eine bedeutungstheoretische Untersuchung

Von Dr. Nikolaos Tsoumanis

2022, 1.203 S., geb., 199,- €

ISBN 978-3-8487-8790-6

(Fundamenta Juridica, Bd. 75)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8790-6

Die Arbeit befasst sich mit Bestimmtheit und Normativität der Strafgesetzsprache. Ihr zentrales Anliegen ist eine bedeutungstheoretische Aufklärung des nullum crimen-Grundsatzes, die sowohl den verfassungsrechtlichen und staatsrechtlichen Forderungen dieses Prinzips als auch der Sprachrealität gerecht werden kann. Durch interdiszi-

plinäre Analyse und systematische Auswertung einer Pluralität von Sprach- und Bedeutungstheorien will der Verfasser einen Beitrag zur Entwicklung einer juristischen Bedeutungstheorie leisten, die auf die Problembereiche der Bestimmtheit und Bindung strafrechtlicher Tatbestände anwendbar sein kann.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Clarification of the Law's Requirement of Certainty in Terms of Meaning Theory



Bestimmtheit und Normativität im Strafrecht

Eine bedeutungstheoretische Untersuchung

By Dr. Nikolaos Tsoumanis

2022, 1.203 pp., hc., € 199.00

ISBN 978-3-8487-8790-6

(Fundamenta Juridica, vol. 75)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8790-6

This thesis deals with the determinacy and normativity of the language of criminal acts. Its central objective is a meaning-theoretical elucidation of the nullum crimen-principle that can do justice both to the constitutional and state-theoretical demands of this principle and to the reality of language. Through interdisciplinary analysis and

systematic evaluation of a plurality of theories of language and meaning, the author aims to contribute to the development of a legal theory of meaning that can be applied to the problem areas of the determinacy and binding nature of criminal acts.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary